

## Walikota Depok dan Wakilnya Hadiri Kegiatan Paparan Rencana Inkubator Bisnis LPPM UPNVJ

Thursday, 13 April 2023 15:47 WIB



**HumasUPNVJ** - Dalam rangka tindak lanjut kegiatan kerja sama antara UPN "Veteran" Jakarta dengan Pemerintah Kota (Pemkot) Depok, Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) menghadiri kegiatan paparan Inkubator Bisnis (Inkubiz) bersama Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM). (12/4)



Wakil Walikota Kota Depok, Ir. H. Imam Budi Hartono dan Kepala Bappeda Kota Depok Drs. Dadang Wihana, M.Si. turut menghadiri kegiatan paparan tersebut. Tak hanya itu, Wakil Rektor bidang Akademik, Dr. Drs. R. Dudy Heryadi, M.Si juga hadir untuk memberikan arahan terkait program yang akan ditawarkan kepada Pemkot Depok.

"Saya dan Pak Walikota sangat tertarik dengan program Inkubiz ini, karena pada periode ini kita punya janji program 5000 pengusaha baru dan 1000 perempuan. Dengan program dari UPNVJ ini bisa membantu untuk mengembangkan UMKM di Kota Depok," ujar Ir. H. Imam Budi Hartono selaku Wakil Walikota Kota Depok.

Senada dengan hal tersebut, Kepala Bappeda Kota Depok juga mengatakan bahwa Kota Depok memiliki lebih dari 82 *start up* yang sedang berkembang dan 18 sampai 20 di antaranya sudah berhasil *go international*.



"Selain program Inkubiz, program penelitian dan pengabdian masyarakat UPNVJ juga sejalan dengan program yang ada di Kota Depok. Seperti misalnya kegiatan pengabdian masyarakat di Kampung Caraka," kata Drs. Dadang Wihana, M.Si selaku Kepala Bappeda Kota Depok.

Lebih lanjut, Pemerintah Kota Depok juga mengapresiasi UPNVJ khususnya LPPM yang telah intens dalam berkoordinasi terkait kerja sama yang sudah berlangsung. "Dari LPPM sudah intens untuk berkoordinasi dengan kami di Bappeda terkait program penelitian dan pengabdian masyarakat, serta rencana di tahun 2023 ini," ujar Kepala Bappeda Kota Depok.

Kegiatan kerja sama dengan Pemkot Depok ini sejalan dengan arahan dari Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek) mengenai tridharma perguruan tinggi. Adapun salah satu di antaranya, yaitu pengabdian kepada masyarakat.

"Kegiatan ini bisa menjadi salah satu tugas tridharma perguruan tinggi untuk para Dosen melakukan pengabdian kepada Masyarakat," ujar Dr. Drs. R. Dudy Heryadi, M.Si selaku Wakil Rektor bidang Akademik.



Dr. Drs. R. Dudy Heryadi, M.Si juga mengatakan bahwa kampus yang biasa dianggap sebagai menara gading sudah harus ditanggalkan. "Bahwa kampus hanya belajar untuk mendapat ilmu juga harus ditanggalkan. Karena kenyataannya kampus juga harus dekat dengan lingkungan masyarakat," tuturnya.

Setelah pemberian arahan, kegiatan dilanjutkan dengan paparan dari Manajer Inkubator Bisnis, M. Octaviano Pratama, M.Kom., untuk membahas terkait program *Cloud Kitchen* yang akan diselenggarakan di Kota Depok. "*Cloud Kitchen* ini bisa membantu para UMKM yang tidak memiliki dapur untuk produksi. Sehingga nanti beberapa UMKM dapat berkumpul di dalam satu dapur *Cloud Kitchen*," ujar M. Octaviano Pratama, M.Kom.

Antusiasme para pelaku UMKM yang hadir dalam kegiatan terlihat sangat positif terhadap paparan dan diskusi yang berlangsung di Ruang Rapat Bappeda Pemkot tersebut. Terlihat diskusi berlangsung dengan komunikatif antara Pemkot Depok, LPPM, dan para pelaku UMKM.

Melalui kegiatan paparan tersebut, Dr. Sri Lestari Wahyuningroem selaku Ketua LPPM berharap UPN "Veteran" Jakarta bisa memberikan manfaat kepada masyarakat secara langsung. "Keinginan kami sebagai perguruan tinggi adalah kami ingin berkontribusi dan memberikan makna kepada masyarakat secara langsung," tutup Ketua LPPM.



---

Export tanggal : Monday, 29 July 2024 Pukul 10:25:11 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2023/04/walikota-depok-dan-wakilnya-hadiri-kegiatan-paparan-rencana-inkubator-bisnis-lppm-upnvj.html> ]

---